



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

**gynécologues**

Question écrite n° 73205

## Texte de la question

M. Kléber Mesquida souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le nombre décroissant des gynécologues en France. En effet, le nombre de gynécologues-obstétriciens est en perpétuelle diminution depuis déjà quelques années. Or, la France connaît un taux de natalité élevé qui la positionne au second rang européen. De plus, et actuellement, la moyenne d'âge de ces praticiens étant proche de l'âge de la retraite, un décalage croissant entre la demande et les besoins s'installe progressivement dans notre pays, ce qui empêche un suivi régulier des patientes et peut à terme mettre en péril leur santé. Aussi, il lui demande quelles mesures il compte prendre pour promouvoir cette discipline médicale et favoriser les vocations afin de pallier le manque de professionnels praticiens.

## Données clés

**Auteur** : [M. Kléber Mesquida](#)

**Circonscription** : Hérault (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question** : Question écrite

**Numéro de la question** : 73205

**Rubrique** : Professions de santé

**Ministère interrogé** : santé et solidarités

**Ministère attributaire** : santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le** : 13 septembre 2005, page 8497